

Schülerinnen und Schüler des Salza-Gymnasiums präsentieren ihre Schule

Zur Freude der Schülerinnen und Schüler sind die Zeiten, in denen auch am Samstag regulär Unterricht stattfand, lange vorbei. Doch am Samstag, dem 21. Januar 2017, kommen die Schülerinnen und Schüler des Salza-Gymnasiums trotz allem zur Schule. Jedoch nicht, um Aufsätze zu schreiben oder Formeln zu berechnen, sondern um ihr Gymnasium zu präsentieren. Es ist der Tag der offenen Tür und das Salza-Gymnasium, Hannoversche Straße 1.



Der Tag der offenen Tür 2016 – Auch bei diesem Mal wird für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt sein.

Die „Schule des Jahres 2014“ öffnet von 10.00 bis 13.00 Uhr Tür und Tor...

...für alle interessierten Besucher. Besonders die Schüler und Eltern der Grund- und weiterführenden Schulen sind herzlich eingeladen, unsere „Schule des Jahres 2014“ zu besuchen.

Alle Besucher sind eingeladen, das Schulhaus entweder auf eigene Faust zu erkunden oder sich dies von Schülerinnen und Schülern zeigen zu lassen, die an diesem Tag als Gästeführer bereit stehen. So sind neben vielen informativen Elementen, wie der Vorstellung des Schulfördervereins, auch ganz persönliche Einblicke in den Schulalltag möglich. Die Gäste erhalten darüber hinaus die Möglichkeit, sich über das breit gefächerte außerunterrichtliche Angebot am Salza-Gymnasium und das Konzept unserer „Berufswahlfreundlichen Schule“ zu informieren. Auch für Auskünfte zum Fremdsprachenangebot sowie zum Wahlunterricht stehen verschiedene Gesprächspartner der Schule bereit, die gern mit Ihnen ins Gespräch kommen.

Und auch wer glaubt, Schule hätte nichts mit Spaß zu tun, darf sich an diesem Tag gern eines Besseren belehren lassen. So können die zukünftigen Gymnasiasten naturwissenschaftliche Experimente bestaunen, in der Knebelcke ihre Köpfe zum Qualmen bringen oder beim Training der Tanzgruppe „Amazing Girls“ ihr Rhythmusgefühl unter Beweis stellen.

Für das leibliche Wohl der Gäste ist durch selbst gebackenen Kuchen, Bratwürste und Getränke gesorgt.

Für Rückfragen steht die Schulleitung unter der Telefonnummer 03603-86060 beziehungsweise 03603-862630 oder der E-Mailadresse leitung@salza-gym.de zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Mathias Tomat (Schulleiter)

Bitte vormerken: Am 02.02.2017 findet um 19.00 Uhr am Schulplatz 6 der Eltern-Informationsabend zum Wechsel an das Salza-Gymnasium nach den Sommerferien statt.